令和元年9月発行 6号

令和元年度

お知らせします。

地域協議会だより第46号では、令和

第3回地域協議会

令和元年9月9日(月) 高遠町文化センター

協議事項

●委員からの提案

画について ◆下芝平地区のメガソーラー建設計

ンの条件を満たしているのか、必要に応じ では、との委員提案がありました。 てガイドラインも見直していった方がいいの 一発電設備の設置等に関するガイドライ 不十分であり、伊那市再生可能エネルギ 計画について、近隣住民に対しての説明が 三義下芝平地区のメガソーラーの建設

など事業者と協議を行っていることの説 や下流域に危険個所があれば避けること めており、土砂災害の危険があるところ れているガイドラインに基づいて確認を進 務や住民等に説明会を行うことがうたわ 担当の市生活環境課から、設置者の責

地域協議会の対応としては、ガイドライ



えていること、説明会を行う地元の範囲 事業者の説明会報告書により、個別に説 て説明すべき範囲を定めており、今回は に定義はなく、地区の代表者と相談をし 明がありました。条例化によって危険地域 りした計画書を提出するよう指導してい 者が地元〈丁寧な説明をすること、しっか 安を感じている住民が多いことから、事業 明をしてあるとの報告を確認しているとの ガイドラインでの対応が適当であると考 での設置を制限することは有効だが、すべ く旨の説明がありました。 回答がありました。計画を最近知って不 事業については規制されていることから、 や森林法等により一定規模以上の発電 てを規制することは難しい。また、農地法

です。

ついて、必要に応じて建議していくことと ンの状況の変化に応じたルールの見直しに なりました。

小委員会の設立について ・高遠町総合支所庁舎建設に係る

されました。協議の結果、小委員会の設 立が決定し、協議会委員の半数である10 をまとめていくことは必要との意見が出 分からないので、地域協議会で意見・要望 を提出してから月日が経っているが動きが り込んでいくため、地域協議会の中に小 この中の意見から必要な部分を精査し絞 提案がありました。委員からは、報告書 委員会を設置することについて、会長から 今年2月に市長へ提出した報告書について、 員会で検討されたことは地域協議会全体 委員会は10月に開催の予定 へ報告し協議していきます。第1回目の小 人が会長の指名で選出されました。小委 高遠町総合支所あり方研究委員会で

新 61 地 域協議会委員

を紹介します。 (敬称略

途中で交代となった委員を紹介します。 高遠町地域協議会の任期は2年間ですが、 年度



委員 1番 一芳 奥田 (高遠町地区区長会長) 平成31年1月~

会の委員として就任いたしました奥田 今年度高遠町地区区長会長と成り、 芳と申し 地域協議

もお役に立ちたいと思っておりますのでよろしく の皆様方からのご意見をお聞きしながら少しで お願い致します。 た私ですので、委員の皆様方のご意見また、住民 に出席することもなく、深く考えることもなかっ 会議と考えております。現在までこのような会議 高遠町全体のことを考え検討をしていく重要な ます。よろしくお願い致します。 この協議会はそれぞれの立場の方々によりこの



10番 委員 愛里 山岸

は、「ならぬことはならぬものです」という武士の

高遠と関係の深い福島県の会津を旅した折に

気風を感じました。

す。 が入園、上の子2人が卒園というこの年に地域協 の町で子育てできることを嬉しく思っています。 くれた名前の通り、私は高遠町が大好きです。こ ずっとふるさとを愛してほしい。との願いでつけて 議会委員になり、何かの縁だなぁと感じていま 委員を務めさせていただくことになりました。 高遠保育園保護者会より、今年度地域協議 今年度高遠保育園は新園舎に引越し、下の子 私自身高遠町で育ちました。"大きくなっても 会

*

*

* * * *

* * * * *

*

お願い致します。 務めさせていただきたいと思いますので、よろしく 短い任期ではございますが微力ながら精一杯



18番 委員 北原 正治 (高遠町公民館) 平成31年4月~

(高遠保育園保護者会) 平成31年4月~

ものが満ちていました。

鹿児島では、西郷隆盛を生んだ気概のような

が、地域の身近な課題や問題を真剣に論議し、 議会への意見や希望等がありましたら、協議会委 各選出団体の代表として活動しています。 員または高遠町総合支所総務課までご連絡くだ 編集発行 高遠町地域協議会では、 高遠町地域協議会事務局 20名の委員の皆さん 地域協

電電 話 94 **|2551**

(伊那市高遠町総合支所総務課内)

F Α X 94 **|3697**

■Eメール t-sou@inacity.jp 暮らせ、自分たちの地域を自慢できるようになれ

ば素晴らしいですね。

遠石工、ジオパーク、日本で最も美しい村などと、

るのでしょうか。この地域では、桜を始めとし、高

高遠を旅した人は、肌にどのようなものを感じ

様々な良い点があげられています。住民が楽しく